

PROYECTO DE DECLARACIÓN LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

DECLARA

De interés el **Segundo Encuentro Artístico Literario "Canto del Río" 2025**, que se realizará el viernes 22, sábado 23 y domingo 24 de agosto en la ciudad de Concordia, Entre Ríos.

AUTOR: LANER, Carola

COAUTORES: ARANDA, Lenico; BENTOS, Mariana; GALLAY, Silvio Martín; GODEIN, Mauro; LENA, Gabriela; LOPEZ, Alcides Marcelo; PEREZ, Susana; RASTELLI, Ruben; ROMERO, Maria Elena; ROSSI, Juan Manuel; STREITENBERGER, Carolina; TABORDA, Noelia.

BLOQUE JUNTOS POR ENTRE RÍOS



FUNDAMENTOS

Honorable Cámara:

El citado Encuentro Artístico Literario se realizará el viernes 22, sábado 23 y domingo 24 de agosto en la ciudad de Concordia, Entre Ríos.

El fin es propiciar el conocimiento de escritores y artistas nacionales e internacionales, favorecer al arte y proporcionar un lugar importante en la sociedad y darle reconocimiento al artista y escritor nacional.

Convirtiéndose en un espacio donde se comparten lecturas espontáneas o preparadas. Momentos que se dan en forma pautada, donde cada escritor puede participar con tiempo limitado y horarios reducidos, solamente por el gusto de compartir una lectura propia, presentar un libro o dar una ponencia literaria que enriquece. Se pueden leer poemas o micro ficciones, no deben ser muy largas para dar oportunidad a que todos puedan participar. Hay ponencias de diferentes escritores de otras épocas y de otros temas que traten de Arte. También se pueden hacer propuestas de talleres para escribir, realizar juegos florales literarios, en este caso sería sobre los cuadros expuestos. Se va alternando con música y micro teatro.

Considerando que el arte en sí mismo, es una fuente inagotable de temas de trabajo la intención fundamental es: generar placer por la lectura, entretenimiento, belleza, estética, conexión con sueños y fantasías.

En este sentido el abordaje del Lenguaje en torno al ámbito de la literatura propone que los escritores invitados tengan múltiples oportunidades de



escuchar, leer, comentar y recomendar obras literarias. A los artistas invitados se los invita a darse a conocer en el ambiente y mostrar lo que hacen para ser valorados.

Dentro de los objetivos particulares del Encuentro se destacan los siguientes: - Construir y preservar un espacio para el arte y la literatura; estimular un gusto por el arte local y provincial, compartir experiencias lectoras para promover el enriquecimiento del intercambio, valorar las manifestaciones artísticas y literarias como un bien común; conocer nuestros artistas y escritores nacionales.

En los objetivos generales se inscriben los siguientes: generar espacios de intercambio cultural; brindar oportunidades a los escritores nuevos para participar y ser conocidos; invitar a escritores locales a realizar charlas cortas sobre artistas importantes en nuestro entorno, propiciar el conocimiento de lo estético.

Dentro de las actividades que se desarrollarán durante el Encuentro figuran: la ambientación con la exposición de las obras plásticas de los artistas invitados y los artistas Independientes, entrevistas a los artistas de nuestra ciudad, reproducciones de intérpretes musicales; Interpretaciones musicales y danza folklórica, obras a cargo de actores; lectura de poemas y micro ficciones, talleres espontáneos, ponencias y disertaciones de panelistas con temas literarios y juegos florales a elección.